

L'absence de solutions alternatives et la nette insuffisance des services de l'équipement et de l'aviation civile avaient déjà provoqué une forte mobilisation intellectuelle des milieux associatifs opposés au projet aéroportuaire de Notre-Dame-des-Landes. C'est au tour maintenant de l'expertise complémentaire requise par la Commission Particulière du Débat Public de venir contrarier les prévisions de saturation avancées par le maître d'ouvrage. De l'aveu même de ce dernier, les certitudes d'hier sont devenues des convictions maintenant. Certes, la nuance reste subtile mais cela ne demeure pas moins un signe encourageant pour ceux qui ont à cœur de vivre les choses autrement. Ce qui pouvait paraître farfelu au début peut très bien s'avérer pertinent par la suite. Le brassage des idées est la richesse de nos associations citoyennes, c'est ce qui nous fait progresser aujourd'hui, c'est ce qui nous fera mieux vivre demain.

Notre-Dame-des-Landes, c'est fini.

Christophe Yonnet, habitant de Grandchamp-des-Fontaines